



dass der Prophet - Allahs Segen und Frieden auf ihm -, wenn er betete, seine Arme so weit auseinander spreizte, dass die Weiße seiner Achselhöhlen sichtbar wurde.

Von 'Abdullah Ibn Malik Ibn Bukhaynah - möge Allah mit ihm zufrieden sein - wird überliefert, dass der Prophet - Allahs Segen und Frieden auf ihm -, wenn er betete, seine Arme so weit auseinander spreizte, dass die Weiße seiner Achselhöhlen sichtbar wurde.

[Absolut verlässlich (Sahih)] [Sowohl von al-Buchary, als auch von Muslim in ihren "Sahih-Werken" überliefert]

Der Prophet - Allahs Segen und Frieden auf ihm - pflegte, wenn er sich niederwarf, seine Arme während der Niederwerfung auseinander zu spreizen; er bewegte jede Hand von der Seite weg, die ihr am nächsten war, wie Flügel, bis die Farbe seiner Achselhaut sichtbar wurde. Und dies aufgrund der Übertreibung beim Ausbreiten der Arme und ihrer Entfernung von seinen Seiten.

<https://sunnah.global/hadeeth/de/show/3220>

